
Correction du 09 avril CE1 

Maths : 

 

 

 

  



Orthographe : 

Ex. 1  

a. Un commerçant -   une commerçante 

b. un renard -  une renarde 

c. un ours – une ourse 

d. un client – une cliente  

Pour tous ces noms, le féminin se forme en ajoutant simplement un –e à la fin. 

Parfois cela fait sonner la lettre muette qui était à la fin du nom masculin. 

Ex. 2 

a. un indien -    une indienne 

b. un magicien -  une magicienne 

c. un gardien -  une gardienne 

d. un Parisien -  une Parisienne 

Pour tous ces noms en –ien  on forme un nom féminin en – ienne. 

Ex. 3  

a. une boulangère  -   un boulanger 

b. une infirmière  - un infirmier 

c. une banquière  - un banquier 

d. une charcutière -  un charcutier 

Les noms masculins en –ier  vont avec les noms féminins en –ière. 

Ex. 8 

Un trapéziste se balance au-dessus de nous. Un cavalier dans sur son cheval, pendant que le 

dompteur entre sur la piste avec un lion.  Un funambule marche sur un fil avec un jongleur. Quel 

spectacle ! 

 

 


